

SUMMARY

EVALUASI PENGENDALIAN INTERNAL ATAS SISTEM AKUNTANSI PERSEDIAAN BARANG DAGANG PADA PT. LIGNO SPECIALTY CHEMICALS

Created by RIRIN ANGGRAINI

Subject : EVALUASI PENGENDALIAN INTERNAL ATAS
SISTEM AKUNTANSI PERSEDIAAN BARANG
DAGANG PADA PT. LIGNO SPECIALTY CHEMICALS

Subject Alt : EVALUASI PENGENDALIAN INTERNAL ATAS
SISTEM AKUNTANSI PERSEDIAAN BARANG
DAGANG PADA PT. LIGNO SPECIALTY CHEMICALS

Keyword : SISTEM AKUNTANSI PERSEDIAAN BARANG
DAGANG PADA PT. LIGNO SPECIALTY CHEMICALS

Description :

Pengendalian internal adalah kebijakan dan prosedur yang melindungi aktiva perusahaan dari kesalahan penggunaan, memastikan bahwa informasi usaha yang disajikan akurat dan meyakinkan bahwa hukum serta peraturan telah diikuti. Dalam perusahaan, pengendalian internal sangat penting untuk mencegah terjadinya kesalahan dan mengantisipasi penggelapan-penggelapan yang mungkin terjadi serta untuk menunjang kelangsungan hidup perusahaan dalam jangka panjang.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui sejauh mana perusahaan menerapkan sistem pengendalian internal atas persediaan barang dagang. Maka penulis mengevaluasi penerapan sistem pencatatan persediaan, serta prosedur arus masuk dan arus keluarnya barang dengan menggunakan tes bukti transaksi, arus bagan (flow chart), internal control Questionnaires(ICQ) dan Compliance Test (uji ketaatan) sebagai alat pengendalian internal atas persediaan barang dagang.

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan sistem pencatatan persediaan dan arus masuk keluarnya barang telah dilakukan sesuai dengan peraturan yang ada. Pengendalian internal atas persediaan barang dagang yang ada pada PT. Ligno Specialty Chemicals belum dapat berjalan dengan baik, karena adanya pegawai yang mempunyai jabatan rangkap yaitu Manager Operasional yang merangkap menjadi bagian penjualan. Pada saat manager operasional tersebut menjalankan tugasnya sebagai manager operasional, maka aktivitas penjualan akan terganggu (tidak berjalan sesuai dengan prosedur yang ada). Menurut penulis hal ini kurang efektif karena tugas dari management operasional tersebut adalah mengawasi pelaksanaan kegiatan usaha agar berjalan dengan baik sesuai dengan tujuan perusahaan dan mengkoordinir pelaksanaan tujuan perusahaan yang telah ditetapkan oleh pimpinan perusahaan.

Date Create : 13/12/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_200512112
Collection : undergraduate_200512112
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor